

## QUESTIONS À

### Pénélope Leprévost

*Cavalière de CSO, elle est un membre régulier de l'équipe de France pour la Coupe des nations et a été médaillée d'argent par équipe aux Jeux équestres mondiaux de Lexington.*



Ph. C. Bédet

#### ► Par rapport à une compétition individuelle, comment se passe une épreuve par équipe ?

Contrairement à ce que l'on pourrait croire, la pression est plus importante. Il y a plus d'enjeux car on ne veut pas décevoir ses coéquipiers. On ne monte pas que pour soi, on monte aussi pour les autres, pour toute l'équipe.

#### ► Comment vit-on, en équipe, une victoire ? Une défaite ?

Les victoires sont plus sympa ! Au lieu de célébrer ça seul, avec son groom et son propriétaire, on est tout un groupe à se réjouir : cavaliers, propriétaires, vétérinaire et grooms de toute l'équipe fêtent souvent la victoire ensemble. Les défaites, elles, ne sont jamais drôles, bien sûr. Surtout si on a le sentiment que l'on aurait pu faire un meilleur score, on est embêté d'avoir pénalisé l'équipe. Mais honnêtement, les mauvaises performances n'ont jamais eu d'incidence sur la bonne ambiance.

#### ► Quel est votre meilleur souvenir en équipe ?

J'adore concourir en équipe, ce sont de nombreux très bons souvenirs. Mais remporter la Coupe des nations Meydan à Aix-la-Chapelle était un moment mémorable – c'est l'un des plus beaux concours qu'un cavalier puisse faire !